

## **Jahresbericht 2022/2023 vom Kinderturnen Wangen SZ**

Nach der langen Sommerpause freuten sich die Kinder wieder auf ihre Freunde im Kindergarten und natürlich im Kinderturnen. Auch bei uns hat es wieder viele neue Gesichter gegeben. Für die Kleineren war in diesen Tagen vieles neu, aber der Start im Kinderturnen glückt eigentlich immer, da die Größeren ja bereits schon wissen wie der Karren läuft und sie den Kleineren so Mut geben können.

In der Leitung unterstützte uns ab dem Januar neu Doris Stählin, deren zwei Buben auch mitturnten. Dieses Jahr hatten wir eine eher wildere Truppe was die Knaben anbelangt. Da waren wir Leiterinnen froh, dass sich die Mädchen jeweils nicht anheizen ließen. Wir hatten zahlreiche Anfragen unter dem Jahr, ob noch zusätzliche Kinder aufgenommen werden können. Da die Gruppe aber schon sehr lebendig war, mussten wir es bei den 28 Kindern belassen.

Bereits kurz nach unserem Start im August fingen wir an, für die bevorstehende Turnshow im November zu üben. Auch hier, die Größeren wussten bereits schon wie es etwa abläuft, da wir auch das Jahr zuvor mit ihnen wacker geübt hatten und dann aber leider die Show nicht vorführen durften aufgrund von Corona. Umso grösser war dann die Freude als dann der Tag X gekommen war und die meisten zum ersten Mal auf einer solch großen Bühne mit noch größerem Publikum auftreten durften. Die Kinder haben das fantastisch gemeistert und es hat allen einen Riesenspass gemacht.

Anfang Dezember fanden dann auch noch der Samichlaus und der Schmutzli den Weg zu uns in die Turnhalle. Alle Kinder wurden mit einem Grittibänzli beschenkt. So war dann das erste Halbjahr auch bald schon wieder vorbei und wir durften uns in die Weihnachtsferien verabschieden.

Im zweiten Halbjahr, welches noch von zahlreichen Ausfällen aufgrund von Feiertagen gespickt war, haben wir zusammen trotzdem viele lässige Turnstunden erlebt.

Speziell erwähnen möchte ich, dass uns in der Fasnachtszeit die Röllis besucht haben und uns Eierringli verteilt haben. Einige Turnstunden haben auch draußen stattgefunden mit Kickboard oder zum Wasserplausch. Und waren wir drinnen in der Halle, haben wir unserer Fantasie freien Lauf gelassen und uns in Gedanken irgendwohin projiziert.

Die letzte Turnstunde vor den Sommerferien war für mich noch etwas speziell, da es meine letzte war. Nach vier Jahren gab ich die Leitung des Kinderturnens ab an die vier bestehenden Leiterinnen. Ich wünsche ihnen alles Gute und viel Freude im nächsten Turnjahr mit vielen frischen Turnerinnen und Turnern. Diese dürfen sich auf ganz lässige, liebe Leiterinnen freuen, welche mit viel Herzblut dabei sind und keinen Aufwand fürs Kinderturnen scheuen. Als Eltern ist es schön die Kinder in guten Händen zu wissen und auch für mich ist es wirklich toll, das Kinderturnen mit gutem Gefühl an euch weitergeben zu können. Vielen Dank für alles!

Corinne Mächler